

L'inversion des pôles - Signes de la fin des temps

<"xml encoding="UTF-8?>

L'inversion des pôles - Signes de la fin des temps

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux

Ô Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Dans cet article, les signes spécifiques de l'accélération du temps et du lever du soleil au couchant seront développés, en se référant notamment aux arguments scientifiques y afférents.

Objectivement, la prédition du lever du soleil au couchant ne peut s'accomplir qu'à partir de deux scénarios suivants : soit par le phénomène de rotation inverse de la Terre, soit par le phénomène de l'inversion des pôles. De ce point de vue, des extraits de la revue : Sciences et Avenir (Juin 2002) illustrent ces scénarios :

« En analysant les données de deux satellites – Oersted, lancé en 1999, et Magsat, lancé vingt ans plutôt -, une équipe de l'Institut de Physique du Globe de Paris (IPG) a observé des variations du champ magnétique importantes entre les deux missions.

Est-ce l'annonce d'une inversion des pôles magnétiques nord et sud, comme la Terre en a connu tous les 250 000 ans environ ? On ne peut être affirmatif à cet égard. Le plus plausible serait un phénomène dit « d'excursion ». Dans ce cas, l'intensité du champ chuterait rapidement puis remonterait, gardant la même polarité. De tels sursauts se sont déjà produits dans le passé.

Inversion ou excursion, quoi qu'il en soit, le noyau terrestre semble actuellement agité d'intenses tourments. » [Revue : Sciences et Avenir (Juin 2002)]

Différents textes anciens témoignent de l'existence de tels bouleversements dans le passé lointain de l'humanité. Dans un ouvrage de l'auteur latin Pomponius Melaque, il est écrit :

« Les égyptiens ont déjà vu la course des étoiles changer quatre fois de direction, et le Soleil s'est couché déjà deux fois dans la partie du ciel où il se lève aujourd'hui. »

[www.erenouvelle.com (L'échéance 2012, Le débalancement des pôles, Le passage au point zéro 2012)]

A l'évidence, les géologues ont déjà mis en évidence le bien fondé de la mobilité des pôles magnétiques au cours des âges. Dans ce contexte, lors de l'analyse des coulées de lave sortant des volcans, ils ont remarqué que les particules ferromagnétiques s'orientent instantanément dans la direction du champ magnétique terrestre du moment, au cours du refroidissement de la coulée. A l'issue de l'étude des coulées anciennes, il en ressort que le Nord magnétique a déjà changé plusieurs fois d'orientation.

Le même phénomène a pu être identifié sur des poteries préhistoriques ayant enregistrées instantanément la direction du Nord magnétique de l'époque. Pendant la cuisson et le refroidissement de ces poteries, les particules métalliques contenues dans l'argile se sont orientées automatiquement vers le Nord magnétique du moment.

Récemment en Floride, à Fort Lauderdale, un groupe d'astrophysiciens a mis en évidence le déroulement de la phase ultime du cycle actuel du système solaire autour du Soleil central de notre galaxie. Ils ont associé à ce processus terminal et périodique un phénomène générateur de perturbations électromagnétiques et cosmo-telluriques gigantesques qu'ils ont identifié sous le nom « d'effet de tressaillement » (wobble effect). Ils croient que ce phénomène est le précurseur du commencement d'un nouveau cycle autour du Soleil central de la galaxie.

Selon les observations de deux autres astrophysiciens : Paul Otto Hesse et de José Comas Sola, vers la phase ultime de la révolution complète du soleil autour d'Alcyone, Soleil central de notre galaxie, le système solaire traverse une nébuleuse lumineuse, constituée essentiellement de photons. Les deux astrophysiciens découvrirent alors que cette Ceinture de Photons couvre une vaste région stellaire et émet un rayonnement électromagnétique intense sur un large secteur de notre galaxie. Dans les années 1980, ils eurent la conviction que la Terre pénétrerait tôt ou tard à travers cette prodigieuse barrière électromagnétique.

Il convient de rappeler que la Terre se comporte comme un immense circuit électrique. Il existe une sorte de cavité électromagnétique située entre la Terre et la dernière couche de l'ionosphère, à environ 55 kilomètres de distance de sa surface. Les propriétés résonantes de cette cavité magnétique terrestre furent découvertes par le physicien allemand W.O. Schumann

entre 1952 et 1957. Elles permettent de mesurer la fréquence ou le taux vibratoire moyen de la Terre. Comme pour le battement du cœur d'un corps vivant, métaphoriquement, la Résonance Schumann mesure le battement du cœur de la Terre. Il est à noter que depuis des milliers d'années, sa fréquence valait 7,8 Hz (Hertz). Or, étrangement, à partir de 1980, cette résonance s'est mise à accélérer, dans un premier temps, lentement, puis brusquement, depuis 1997, elle augmenta très rapidement au point d'atteindre aujourd'hui le niveau record de 12 Hz. L'effet de l'accélération de la résonance Schumann est intimement lié à l'accélération du temps.

Du même point de vue, Gregg Braden, ingénieur aérospatial, a présenté des travaux sur la base desquelles il démontre que la Terre passera prochainement à travers la ceinture de photons.

La course cosmique à travers cette nébuleuse aura pour conséquence le ralentissement progressif du rythme des rotations de la Terre. En même temps, il est parvenu à démontrer aussi que la fréquence de résonance de la Terre (Résonance Schumann) s'accélérera jusqu'à une certaine limite. Selon ce scientifique, quand la fréquence atteindra 13 cycles (13 Hz), la Terre arrêtera ses rotations et nous serons vraisemblablement au « 'Point Zéro » du champ magnétique terrestre. La Terre s'immobilisera alors et au bout de deux ou trois jours, elle commencera alors à tourner en sens inverse. Ce premier scénario produirait alors un renversement dans le champ magnétique autour de la Terre et en elle-même. Il en tire les conséquences suivantes :

Le temps va paraître de plus en plus rapide au fur et à mesure que nous approcherons du « 'Point Zéro ».

Le changement au Point Zéro aura lieu quand la Résonance Schumann atteindra 13 Hz. Ce changement se reproduit périodiquement en rapport avec le franchissement de la nébuleuse lumineuse.

Il est probable qu'à l'issue du franchissement du Point Zéro, le Soleil se lèvera alors à l'ouest et se couchera à l'est [www.erenouvelle.com (L'échéance 2012, Le débalancement des pôles, Le passage au point zéro 2012)].

Quant à l'inversion des pôles, le phénomène est encore mal connu. Toutefois, il peut avoir lieu selon un cycle de périodicité aléatoire, avec une fréquence variable qui pourrait aller de 700 ans à 30 000 ans.

Il convient de rappeler que les zones climatiques sont la conséquence de l'inclinaison de l'axe de la Terre par rapport au plan de son écliptique.

Autrement dit, l'axe des pôles n'est jamais à angle droit avec le plan de l'écliptique (voir l'illustration ci-dessous). Or, quand l'axe de la Terre se met à bouger par rapport à son état d'équilibre, l'effet de ses oscillations se répercute systématiquement sur les conditions climatiques.

Des observations plus précises confirment l'instabilité de l'axe de la Terre. Aujourd'hui, le pôle Nord géographique est le théâtre de diverses oscillations mal décryptées. Or, le scénario du basculement de l'axe des pôles pourrait être une explication aux nombreuses perturbations constatées sur le globe comme les changements climatiques, les glaciations, la dérive des continents et la tectonique des plaques, les éruptions volcaniques, les canicules, les tremblements de terre, les tsunamis... !

De ce point de vue, les géophysiciens avaient déjà observé que certains changements climatiques coïncidaient avec les modifications du champ magnétique terrestre. Il n'est pas impossible alors que la brusque disparition d'espèces animales entières (comme celle des dinosaures ou des mammouths) ait été provoquée jadis par un brutal basculement du champ magnétique terrestre, aboutissant à un fort déplacement des pôles, voire à une inversion des pôles magnétiques.

Du point de vue de la Révélation, la phase ultime de la fin des temps coïncide aussi avec la disparition des réseaux sociaux bâties sur la fausseté, le mensonge, le machiavélisme et l'injustice. Dans un hadith du Prophète (Prières et Saluts de Dieu sur lui), le paroxysme des systèmes humains négatifs sera atteint en rapport avec les abus extrêmes du messie menteur (dajjâl).

Il n'y a pas de peine à deviner aujourd'hui que le sionisme international est le plus proche parent du messianisme mensonger, propageant assurément de fausses doctrines. Au summum de l'imposture et sur la base de ce qui se passe au Liban et ailleurs, ce n'est plus insensé d'accuser ce courant d'être à l'origine du désordre mondial actuel. Depuis des siècles, le messianisme mensonger, représenté actuellement par l'idéologie rampante du sionisme, poursuit inexorablement le projet de rétablir le grand royaume Israël, en assujettissant d'abord

tout le monde arabo-musulman, à travers le concept hypocrite du « Nouveau Moyen Orient ». Or, malheureusement, à l'instar du village gaulois, de la bande dessinée d'Astérix et d'Obélix, composé d'irréductibles qui résistent à l'empire romain, les dernières poches de résistants (Hizbollah, Hamas...) à l'empire sioniste doivent être impérativement et rapidement éradiquées pour passer aux plans suivants, de plus en plus audacieux au regard des précédents. C'est ce qui explique que, au vu et au su de tout le monde, à Cana, partout au Liban et en Palestine, et ailleurs plus tard, le sionisme tue audacieusement vite et en couleurs pour arriver impatiemment à ses fins. En même temps, il est assuré de la loi du silence et de la complicité des plus puissants pour achever la sale besogne. Sachant d'emblée que nul ne peut réagir impunément et réellement au terrorisme d'Etat d'Israël ni à oser se mesurer ni à censurer sa puissante machine guerrière programmée pour tuer tout ce qui bouge. Pour camoufler le jeu, bien entendu, les médias, les matchs de football, les comiques de tous bords, les festivals, les miss-mondes, les élections, les soirées musicales avec les stars et les dons généreux atténueront l'ampleur des violences et feront vite oublier la cruauté des massacres et des larmes versées.

Comme prédit par les écritures, la morale est devenue l'actrice indésirable du théâtre des événements terrestres.

Devant les massacres perpétrés sur les enfants et les femmes sans défense, le système international se tait honteusement devant les parrains du désordre.

Néanmoins, l'ordre international en découlant et perdurant depuis des siècles s'effondrera tôt ou tard et disparaîtra à jamais pour laisser place à une ère nouvelle de justice et de solidarité entre les êtres humains.

Selon le Coran, le courant positif de l'humanité deviendra assurément l'héritier de la Terre :

« Et Nous avons certes écrit dans le Zabour, après l'avoir mentionné (dans le Livre céleste), que la terre sera héritée par Mes bons serviteurs. » Coran(21, 105) [Interprétation de Louis Segond (1910)]

Il en découle que, partant du retour d'expérience de l'histoire de l'humanité et les signes de son devenir, la dimension d'amour reste l'invariant universel et la véritable direction de son

évolution. La haine, l'orgueil, la raison du plus fort et la technoscience au service de la supériorité matérielle et de la bêtise humaine apparaîtraient caduques et seraient désormais reléguées aux oubliettes. En revanche, ce qui aurait été accompli en cohérence avec l'Ordre universel demeurera à tout jamais gravé dans les mémoires de la postérité. En d'autres termes, ce sont les bons rapports avec le Créateur, avec l'humanité, avec la Terre, avec toutes les créatures et La Création qui sont en mesure de transmuter l'ego humain, d'inverser positivement les pôles de l'âme et de faire parvenir l'être humain à l'orbite de la maturité pour maintenir des civilisations durables dans l'univers de l'expansion de l'humanité.

A l'évidence, un vent d'optimisme soufflera de nouveau et les saisons se succéderont naturellement et régulièrement. Le printemps redeviendra printemps, dans une nouvelle Terre rayonnante, verdoyante et parfumée. Les arbres porteront des fruits juteux et les terres offriront ce qu'elles auront de meilleures. La joie de vivre, la fraternité humaine, le bonheur et toutes les vertus reviendront comme le soleil du printemps au zénith